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Abstract (en)
The device (10) has a main body (12) traversed by a measuring channel (13), and connecting units (14a, 14b) e.g. glue ring, for connecting
the channel and a recreation basin treating circuit. Positioning and maintaining units (17a, 17c) position and maintain sensors on the body in
relation with an interior of the channel. Fixation units i.e. flanges (22), fix a case (21) on the body, where the case receives an acquisition unit (20)
comprising an autonomous power source with an accumulator e.g. battery.

Abstract (fr)
Dispositif pour la mesure de grandeurs physiques et/ou chimiques d'une eau circulant dans un circuit de traitement d'un bassin de loisir caractérisé
en ce qu'il comprend : - un corps principal (12) traversé par un canal de mesure (13), - des moyens (14a, 14b) de raccordement du canal de mesure
(13) au circuit de traitement (8), - au moins deux capteurs de mesure (18a, 18b) adaptés sur le corps principal pour être en relation avec l'intérieur
du canal de mesure (13), - une unité d'acquisition (20) raccordée aux capteurs de mesure et comprenant une source autonome (32) d'énergie
électrique et des moyens de communication sans fil (45) avec une unité centrale (5).
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